

Dos detenidos por intentar robar en una casa vestidos de Papá Noel

Escrito por peseta - 29/12/2015 10:07

La verdad es que es una noche buena para que los ladrones hagan su "agosto" con muchas casas vacías y el resto distraídas...

Aunque en este caso fueron un poco chapuceros....

Ocurrió en el municipio madrileño de Griñón y los ingredientes eran parecidos: fue el día 25 de diciembre, cuando según la tradición, Papá Noel ha visitado las casas la víspera cargado de regalos.

Pues bien, la diferencia en este caso fue que eran dos los Santa Claus que trataron de introducirse en una vivienda pasadas las nueve de la mañana. Y lo que sucedía, demás, es que sus intenciones no eran buenas y lejos de dejar presentes, pretendían arramplar con diversos objetos de valor.

La casualidad quiso que un vecino se percatara de que dos sujetos estaban saltando una valla en un domicilio vacío cercano al suyo, y observó que uno de ellos llevaba un gorro de Papá Noel, ya que iban caracterizados de esa guisa.

Alarmado, porque sabía que en ese inmueble no había nadie, avisó de inmediato a la Guardia Civil. Hasta el lugar se desplazó una patrulla de Seguridad Ciudadana que sorprendió a un joven saltando la cerca. Tras ser detenido e identificado resultó ser menor de edad. Además, tenía una herida en una mano, provocada por fracturar una ventana de la vivienda.

Minutos después era localizado el segundo asaltante en las inmediaciones gracias a la descripción facilitada por el testigo. Se encontraba deambulando en una calle. Los agentes del Instituto Armado le arrestaron también. Tienen 17 y 21 años y fueron puestos a disposición de la autoridad judicial.

-

http://www.abc.es/espana/madrid/abci-detenedos-intentar-robar-casa-vestidos-papa-noel-201512282029_noticia.html

=====